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Trainingszeiten Volleyball - Kontakt: volleyball@tgvoerde.de
Wochentag Übungsleiter/in Trainingszeit Trainingsbezeichnung Sporthalle
Montag Ricco Weber 20.00 - 22.00 h Volleyball Mixed  

ab 15 Jahre
Turnhalle Effey

Donnerstag Jürgen Kettler 18.30 - 20.15 h TGV Turnhalle Loherstraße

Trainingszeiten Basketball - Kontakt: basketball@tgvoerde.de
Wochentag Trainer Trainingszeit Team Sporthalle
Montag

Holger Hoffmann
18.45 - 20.15 h

1. Damen
3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium

Mittwoch 20.00 - 21.30 h Turnhalle GS Voerde Nord
Mittwoch Markus Eicker 19.00 - 20.30 h 2. Damen Turnhalle GS Wassermaus
Montag

Martin Schrader
20.15 - 21.45 h

1. Herren
3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium

Donnerstag 20.15 - 21.45 h Turnhalle GS Voerde Nord
Mittwoch 18.30 - 20.00 h Turnhalle GS Voerde Nord
Dienstag

Martin Lüke
20.15 - 21.45 h

2. Herren + m U18
Turnhalle Schule Oberbauer

Donnerstag 18.45 - 20.15 h Turnhalle GS Voerde Nord
Dienstag Martin Lüke 

Heinz Westerfeld
18.45 - 20.15 h

männliche U16
Turnhalle Schule Oberbauer

Freitag 17.15 - 18.45 h 3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium
Montag

Christine Hardes
17.15 - 18.45 h

offene U14 3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium
Freitag 17.15 - 18.45 h
Montag Bernd Szarmach 

Jenny Langner
17.15 - 18.45 h

offene U12 3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium
Freitag 17.15 - 18.45 h
Donnerstag Axel Montag 20.15 - 21.45 h Hobby 1 Sporthalle HS Friedenshöhe
Donnerstag Jörg Peters 20.00 - 21.30 h Hobby 2 Turnhalle Schule Oberbauer

Trainingszeiten Jugend - Leichtathletik - Kontakt: leichtathletik@tgvoerde.de
Wochentag Übungsleiter/in Trainingszeit Trainingsbezeichnung Adresse
Januar-
April/Mai                                                                                                                                
Oktober - Dezem-
ber

Dieter Berlepp Donnerstag
16.00 - 18.00 h Jugend Leichtathletik       

10-16 Jahre

TGV Turnhalle Loherstraße

Mai-September Dieter Berlepp Freitag
18.30 - 20.00 h Dorma-Park  (RGE)       Peddinghausstr. 17                                 

Trainingszeiten Handball - Kontakt: handball@tgvoerde.de
Wochentag Übungsleiter/in Trainingszeit Team Jahrgang Sporthalle
Mittwoch Michaela Dörnen 16.15 - 17.45 h Minis/Maxis bis 2009 TGV Turnhalle Loherstraße
Dienstag Julia Kastel/

Johannah Hidde
17.15 - 18.30 h

mE-Jugend 2 2007/2008
Gevelsberg

Donnerstag 16.45 - 18.15 h 3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium
Dienstag Dilara Yasar/

Leo Stippel
16.15 - 17.30 h

mE-Jugend 1 2007/2008
Gevelsberg

Donnerstag 16.15 - 17.30 h Gevelsberg
Mittwoch Benni Eisenberg/

Nenja Schreiber
16.45 - 18.15 h

mD-Jugend 2 2005/2006
3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium

Freitag 16.15 - 17.30 h Gevelsberg
Mittwoch Marcel Claus/

Vicky Moll
16.15 - 17.30 h

mD-Jugend 1 2005/2006
Gevelsberg

Freitag 16.15 - 17.30 h Gevelsberg
Dienstag Tim Micus /

Sam Lindemann
17.30 - 19.00 h

mB-Jugend 1+2 2001/2002
Gevelsberg

Donnerstag 17.30 - 19.00 h Gevelsberg
Montag Lars Eisenberg/

Martin Porsch
17.30 - 19.00 h

mA-Jugend 1999/2000
Gevelsberg

Mittwoch 18.15 - 19.45 h 3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium
Montag Franzi Römer/

Tim Vogt
17.30 - 19.00 h

wA-Jugend 1999-2002
Gevelsberg

Donnerstag 19.00 - 20.30 h Gevelsberg
Dienstag

Dirk Stratmann
20.00 - 21.30 h

Herren 2 ab 1998 3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium
Donnerstag 18.30 - 20.00 h
Dienstag

Kai Henning
18.30 - 20.00 h

Herren 1 ab 1998 3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium
Donnerstag 18.30 - 20.00 h
Mittwoch Marc Sondern 20.00 - 21.30 h Damen 2 ab 1998 3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium
Dienstag

Marvin Bieser
18.30 - 20.00 h

Damen 1 ab 1998 3-Fach-Sporthalle Reichenbach-Gymnasium
Mittwoch 20.00 - 21.30 h

Sportplan
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Trainingszeiten Turnen / Gymnastik / Tischtennis / Walken - Kontakt: otw1@tgvoerde.de
Wochentag Übungsleitzer/in Trainingszeit Trainingsbezeichnung Alter Sporthalle

Dienstag Natalie Körber 16.00 - 17.30 h   Eltern - Kind Turnen    0 - 3 J     Turnhalle GS Voerde Nord

Dienstag Bettina Kliem 16.00 - 17.15 h Kinderturnen   3 - 5 J. TGV Turnhalle Loherstraße

Freitag Britta Sager/
Chantal Höper 16.00 - 18.00 h Leistungsturnen ab 5 J. TGV Turnhalle Loherstraße

Dienstag Brigitta Sager  16.00 - 18.00 h Leistungsturnen 5 J. + Turnhalle Reichenbach Gymnasium

Freitag Anke Althoetmar-
Rümenapf                  16.00 - 18.00 h Kinderturnen 

männl./weibl. 5 - 7 J. Turnhalle GS Voerde Nord

Donnerstag Martin Hirscher 16.30 - 18.30 h Leistungsturnen ab 9 J. Turnhalle Reichenbach Gymnasium

Montag Anke Althoetmar-
Rümenapf 16.15 - 17.45 h Turnen männl./weibl. 8 - 12 J. Turnhalle GS Voerde Nord

Montag Anke Althoetmar-
Rümenapf 17.45 - 18.45 h KG Nachwuchs 12 - 14 J. Turnhalle GS Voerde Nord

Montag Anke Althoetmar-
Rümenapf 18.45 - 20.00 h TG Nachwuchs 14 - 18 J. Turnhalle GS Voerde Nord

Dienstag Britta Sager + 
Heike Meiners 18.00 - 20.00 h Leistungsturnen ab 12 J. Turnhalle Reichenbach Gymnasium

Heike Meiners Absprache Leistungsturnen 18 J. + Turnhalle Reichenbach Gymnasium

Dienstag Brigitta Sager  20.00 - 21.15 h Yoga ab 18 J. Turnhalle Reichenbach Gymnasium

Dienstag Günter Marschlich 19.45 - 21.45 h Tischtennis 18 J. + TGV Turnhalle Loherstraße

Mittwoch Ute Goersch 20 .00 - 22.00 h Gymnastik Frauen 20 - 65 J. TGV Turnhalle Loherstraße

Mittwoch Gudrun Schleuß 8.30 - 9.30 h Walken ab 20 J. Ecke Elsternweg/Dohlenweg

Freitag Gudrun Schleuß 9.00 - 10.00 h Walken ab 20 J. Rollmannstraße

Samstag Gudrun Schleuß 9.00 - 10.00 h Walken ab 20 J. Ecke Elsternweg/Dohlenweg

Mittwoch Gisela Hilsbos 9.30 - 10.30 h Gymnastik   ab 50 J. TGV Turnhalle Loherstraße

Montag Carla Schmidt 18.00 - 20.00 h Frauengymnastik ab 50 J. Turnhalle Effey

Montag Anke Althoetmar-
Rümenapf 20.00 - 21.45 h TGW Gruppe ab 18 J. Turnhalle GS Voerde Nord

Dienstag Carla Schmidt 18.00 - 19.30 h das fidele Mittelalter Turnhalle GS Voerde Nord

Montag Andrea Schilken 17.30 - 19.00 h Gymnastik 60 + ab 60 + TGV Turnhalle Loherstraße

Dienstag Gudrun Schleuß 17.45 - 18.45 h Wirbelsäulengymnastik "Fit und 
beweglich" TGV Turnhalle Loherstraße

Dienstag Gudrun Schleuß 18.45 - 19.45 h Wirbelsäulengymnastik
"Mit 
Power zur 
Fitness"

TGV Turnhalle Loherstraße

Donnerstag Gudrun Schleuß 9.00 - 10.00 h Wirbelsäulengymnastik "Fit und 
beweglich" TGV Turnhalle Loherstraße

Donnerstag Gudrun Schleuß 10.00 - 11.00 h Wirbelsäulengymnastik

"Fit und 
beweglich" 
nur 
Frauen

TGV Turnhalle Loherstraße

Freitag Carla Schmidt   / 
Bernd Dahl 19.00 - 21.00 h Gymnastik/ Faustball

Männer 
Freitags-
riege

TGV Turnhalle Loherstraße

ALLEINE STARK, 
IM TEAM UNSCHLAGBAR 

Die bilstein group ist eine konzernunabhängige, familiengeführte Unternehmensgruppe. Unter 
ihrem starken Dach werden die international bekannten Traditionsmarken febi, SWAG und Blue
Print vereint.

Als ein weltweit führender Spezialist im Automotive Aftermarket bietet die bilstein group mehr als 55.000 
verschiedene technische Verschleißteile und Reparaturlösungen für alle gängigen
Fahrzeugtypen im PKW- und NKW-Bereich.

www.bilsteingroup.com
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Dorma und Kaba schließen sich 
zusammen. Zwei traditionsreiche 
Unternehmen, über 150 Jahre 
Erfahrung und hohe Verlässlichkeit. 
Mit dem Zusammenschluss findet 
zusammen, was zusammengehört. 
Eine Verbindung, die uns befähigt, 
Ihnen noch bessere Zutrittslösungen 
aus einer Hand anzubieten. 

Denn Ihr Vertrauen ist unser 
wertvollstes Gut.

www.dormakaba.com

Smarter Zutritt 
bedeutet erfolgreiche 
Partnerschaft
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